

Dilma Rousseff assure qu'elle prêtera déclaration devant le Sénat



Brasilia, 24 août, (RHC).- La présidente brésilienne Dilma Rousseff, séparée de son poste, a fait savoir qu'elle prêtera déclaration devant le Sénat, pour se défendre personnellement car elle a encore confiance en la démocratie.

À la veille de l'ouverture du procès de destitution à cet organe législatif, Dilma a réitéré qu'un coup d'état est en cours. Elle a dit qu'elle est prête à affronter ce procès car il s'agit d'une injustice.

Demain commencera le procès contre la présidente à la Chambre haute, qui rappelons le est dominée par l'opposition qui a d'ores et déjà fait savoir qu'elle votera pour la destitution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103643-dilma-rousseff-assure-quelle-pretera-declaration-devant-le-senat>



Radio Habana Cuba